



Carlo lässt die Schutzengel bei der Rallye singen

„Schönes Arbeiten!“ – Dieser schon aus seinen NDR 2-Zeiten bekannte Spruch glitt Carlo von Tiedemann mehrfach über die Lippen, als er im Oldsmobile-Cabrio von Andreas Ewald (im Bluesbrother-Gewand) Platz nehmen durfte. Als prominenter Gast der Oldtimerrallye Nie-

derelbe-Classics, die vergangenen Sonnabend im Landkreis Stade ausgetragen wurde, moderierte er an vielen Stationen die eintreffenden Rallyeteilnehmer an. Begleitet wurde er von den „Stader Top Models“, die an diesem Tag ganz besonders für die Initiative „Schutzengel in Ak-

tion“ (www.schutzengel-in-aktion.com) warben. Behütet von so vielen Engeln, fiel es dem Moderatoren-Urgestein nicht schwer, sich sichtbar wohl zu fühlen. So wohl, dass er spontan begann, den hübschen Engels-Chor musikalisch versiert zu dirigieren... Foto: Reimann